

En la entrevista publicada en La Voz de Galicia al decano del Colegio de Abogados de A Coruña aparecía al final un párrafo que nada tiene que ver con lo manifestado por Augusto Pérez-Cepeda. La maqueta de esa página pudiera resultar confusa, al coincidir en el mismo espacio las palabras del responsable del órgano colegial con las de un letrado. Las declaraciones de un despacho de abogados recogidas al final de la entrevista al decano nada tienen que ver con este.

141 años cumpliendo con Galicia

La Voz de Galicia 

Este mensaje y, si es el caso, los documentos anexos se dirigen exclusivamente a su destinatario y pueden contener información reservada y/o CONFIDENCIAL cuyo uso no autorizado o divulgación están prohibidos por la legislación vigente. Si usted no es el destinatario o ha recibido este mensaje por error, le rogamos que nos lo comunique inmediatamente por esta misma vía o por teléfono (34 981 180 180) y proceda a su destrucción, advirtiéndole que toda copia, revelación, distribución y/o cualquier otro uso queda terminantemente prohibido, pudiendo incurrir en responsabilidades legales.

Le informamos que el correo electrónico vía Internet no garantiza una transmisión segura o libre de error. Si usted no aceptara la utilización del correo electrónico vía Internet, le rogamos que nos lo comunique de forma inmediata.